



CICLISMO

Solidaridad a dos ruedas

La Fundación Carlos Sanz crea un equipo ciclista júnior que apoya la donación de órganos

ZARAGOZA. Con el objetivo de promover la donación de órganos y apoyar el único equipo ciclista júnior solidario en Zaragoza, nace el Fundación Carlos Sanz, un conjunto que da cobijo a seis jóvenes deportistas aragoneses bajo el ala de la emblemática organización.

«Llevaremos el nombre de Aragón con orgullo en todas las carreras que participe el equipo. Pero lo más importante es que, como llevamos el lema 'Hazte donante' y 'Dona tus órganos' en el maillot, en cada carrera muchas personas podrán concienciarse», explica Carlos Sanz, fundador de esta organización, creada en febrero del año 2008 y comprometida con la donación de órganos para salvar vidas.

El oscense Adur González (de Pueyo de Margullén) y los zaragozanos Juan Alberto Jiménez (de Longares), Pedro Sáez, Alexis Cortés, Miguel López y Samuel Sanz son los seis jóvenes ciclistas que, tras cumplir los 17 años en el Club Ciclista Zaragozano –solo compite hasta cadete–, quedaron sin equipo.

«Desde la organización nos apoyamos en el deporte para llevar lejos el mensaje de la donación de órganos –explica Sanz, árbitro asistente de Primera División en la década de los 90 y trasplantado cuatro veces de riñón–. Nos comprometimos a coger el relevo porque confiamos en los deportistas de aquí y es una gran oportunidad para ellos».

Por el momento, y junto a Sergio Larrosa como técnico y Óscar Moix como director deportivo, se



El club ciclista Fundación Carlos Sanz al completo, ayer durante su presentación. ENRIQUE CARDOSO

HA DICHO

«Llevaremos el nombre de Aragón con orgullo en todas las carreras y concienciaremos a todo el que nos vea de la importancia de la donación de órganos»

CARLOS SANZ
 Presidente de la fundación

han comprometido durante dos años. «Queremos que este proyecto crezca, y esperamos que el año que viene tengamos a unos 12 ciclistas para poder participar cada fin de semana en más carreras».

Al club, que ya ha participado en sus primeras carreras, le quedan hasta septiembre una treintena de citas. «Estamos muy ilusionados, aunque es cierto que en este primer año no vamos a por unas posiciones concretas, sino a consolidarnos como equipo».

Junto a la Fundación Carlos

Sanz también colabora el restaurante Casa Villu de La Cartuja Baja, aunque los deseos de este conjunto, como el de tanto otros en estos años, es encontrar algún apoyo más. «Tenemos un presupuesto para la temporada de 15.000 euros, pero lo mejor que nos podría pasar es que alguien nos ayudara», afirma Sanz. Por ejemplo, con un coche de segunda «o tercera mano», ya que ahora deben apoyarse en los padres de los ciclistas para trasladarse.

S. I. BELLED